

竹を削ったら...?!

プロジェクト名	ぱんだ 9月		
日付	2024年 9月 10日	記録者名	石川
園児			
本日のねらい・内容	昨日、東屋のところで、黙々と竹を削っていた女の子。昨日は削り終わった竹の粉を嬉しそうに「見て！」と言って見せてくれました。今日も園庭に出ると、昨日と同じ場所に行って、竹を削っているのです。		



竹を削る道具は、星の型抜き！この角のところが削りやすいんだそうです！
削りたい場所をじーっと見つめて、カリカリと削っていました。



ずーっと同じ場所を削っていると...「あっ！」と驚きの声！「どうしたの？」と聞くと、「見て！緑から茶色が出てきた！」と教えてくれました。竹は緑だと思っていたら、緑の下には茶色が隠れていたことを発見したようです！



竹を削ることだけでなく、削った時に出る粉集めも楽しみ、粉の色の違いにも注目していた女の子。「この辺は白っぽい...」「この辺は茶色よ！（カリカリ削って見せてくれ）ほら！！」といろんな違いに気づいていました。また、その粉を集められるように大型積み木と透明カップを考えて設置していましたよ！



今日は風があったので、集めた粉がこぼれてしまうという事件が発生！！「あー...」と少し落ち込んでいましたが、その後もカリカリ...カリカリ...と夢中になって削っているのです。集めた粉を使って「お茶ができるかも?！」と楽しみにしているのです！！

成長の視点	
今後の展開	